
 
 

 
Herrn 
Oberbürgermeister Martin Horn 
 
per Mail an hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de 
 

Freiburg, den 4.10.2019 
 
Aktueller Stand der Machbarkeitsstudie zur Sanierung des Lycée Turenne 
Anfrage nach §24 GemO zu Sachthemen außerhalb von Sitzungen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn, 
  
Am 2. Oktober 2018 hat der Gemeinderat im Rahmen der Haushaltsberatungen zum 
Doppelhaushalt 2019/2020 einstimmig die Erstellung einer Machbarkeitsstudie zur Sanierung der 
leer stehenden Gebäudeteile des Lycée Turenne beschlossen (Drucksache G-18/090). Im Zuge der 
Entwicklung dieser Studie sollten unter anderem weitere Nutzungsmöglichkeiten über das 
bestehende Nutzungskonzept hinaus, die Auswirkungen mehrer Bauabschnitte auf Kosten und 
Zeitplan der Sanierungsmaßnahmen sowie mögliche externe Zuschussgeber ermittelt werden. 
 
Seit 1992 verbleiben im Lycée Turenne 1600qm an Fläche ungenutzt, welche für umliegende 
Bildungseinrichtungen dringend gebraucht werden. Entsprechend dieser Dringlichkeit und dem 
notwendigen Vorlauf zur Einleitung der Sanierungsmaßnahmen bitten wir um die Beantwortung 
folgender Fragen: 
 
1.       Wurde mit der Erarbeitung der Studie bereits begonnenen und falls nicht, warum?  

 
2.       Bis wann kann der Gemeinderat mit dem Vorliegen der vollendeten Machbarkeitsstudie 

rechnen? 
 

3.        Zeichnen sich bereits Ergebnisse ab, ob und inwieweit eine Sanierung in mehreren 
Stufen/Bauabschnitten möglich und sinnvoll ist? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

   
Sascha Fiek.    Stefan Schillinger 
(FDP&BFF Fraktion)  (SPD/Kulturliste) 
 
gez. Christoph Glück.  gez. Julien Bender 
(FDP&BFF Fraktion) (SPD/Kulturliste) 


